

Una Aventura llamada Divorciémonos Mi Amor

Está persona con la que salimos, dos de nosotras ya lo habíamos conocido 3

años atrás, pero sólo fue un momentito, y cuando lo volvimos a ver el miércoles

se nos hizo que no porque fuera actor tenía que ser un patán sangrón como

muuuchos actores, sino que es de las personas más lindas, sencillas y humildes

que hay. Cuando la obra ya estaba empezada una de las compañeras de

Pablo (Malillany Marín) le comentó a Pablo que esa muchacha solo lo veía a él

y él le contestó que si que era de su club de fans (esa muchacha era @geneenv)

y Pablo le hizo una seña a gene de que por camerinos nos iba a ver. En un

principio, antes de que empezara la obra había un muchacho que estaba

vendiendo fotos con Julián gil, David Zepeda y Pablo Lyle, pero en el

intermedio nos dimos cuenta que ya no estaban vendiendo fotos con Pablo,

pero en ese momento No captamos que el no quería tomarse fotos y dijimos

ah! Pues ya se acabaron los boletos para tomarse fotos con Pablo, ya que

vimos la obra muertas de la risa, a la hora de que se estaban despidiendo

Karely levantó un letrero que llevábamos de que estábamos ahí y el lo vio y

nos mandó un beso y que lo fuéramos a ver a camerinos, ya cuando salieron

nosotros fuimos a donde estaban tomando las fotos y Génesis le dijo a un muchacho morenito que veníamos con Pablo y que el ya sabía porque había hablado con él y muy sangronamente dijo espere a que salga el, ahorita va a salir a las fotos con las demás personas, mientras vimos como se tomaba fotos David Zepeda (esta muy guapo la verdad, Nada que ver a como se ve en la TV) en fin como a los 10 minutos sale otro muchacho y nos dijo a quien van a ver, y génesis contesto a Pablo y nos dijo ahorita vengo voy a checarlo con Pablo y como a los 5 minutos estábamos ahí adentro con el. Ya estando con el me di cuenta que quiere muchísimo a Génesis ya que desde que la vio dijo iella es la jefa mundialmente reconocida de mi club de fans y le empezó a decir un montón de cosas súper bonitas (a cada persona que pasaba le decía que ella era la jefa de jefas) en fin como a los 5 minutos se acercó a nosotras (estaba con su tía tomándose selfies) (muy chistoso por cierto) y saludo con una emoción a Génesis, también nos saludo a nosotras y le dijo a génesis: Génesis tu eres solo para mi, nomas para mi, no puedes apoyar a nadie mas, mas que a mí ientendiste! (dando a entender que si se fija mucho en lo que hace ella en sus cuentas personales) y Génesis nomás movía la cabeza para decir que sí, no podía ni hablar , después le dijo si yo me llego a meter a tu face o a tu

instagram y veo que esta apoyando a alguien mas te voy a bloquear aquí en mi corazón y sabes que cuando se bloquea en el corazón es muy difícil desbloquear y Karelly y yo nos quedamos viendo con cara de entendiste gente! Solo eres para mi, y génesis solo seguía moviendo la cabeza, luego nos preguntó que si nos había gustado que el fuera el protagonista de la novela y le dijimos que si también nos preguntó que si nos había gustado que quedara Thelma como protagonista y nomás se escuchó un molesto grillito 🤪 nos quedamos calladas) y volteo a ver a gene y le pregunto les gusto o no, dime tu génesis (génesis seguía callada) génesis dime la verdad te gusto que quedara Thelma o no y génesis le contesto muerta de la pena que no y ahí es cuando yo entre al rescate y dije es que ya llevan muchas novelas juntos y el dijo si 3 y seguidas, pero también nos dijo que también la teníamos que apoyar por que ella era su amiga, y luego nos preguntó y ya vieron quien va a ser la villana y todas otra vez nos quedamos con el grillito pero esa vez fue riéndonos y génesis y yo volteamos a ver a Karelly y dijimos al mismo tiempo que si (cabe mencionar que todo fue en cuestión de segundos, nomás que aquí parece que fue larguísimo) a entonces ella si les gusta, luego le comentamos que estábamos apoyando su hermano en la isla y nos contó cómo es que se

entero de que había quedado en la isla. Luego nos dijo que tal si empezamos con las fotos y nos dijo como quieren que este y saque el selfie stick y nos pusimos por un lado de el y dijo dejen me peino un poco y después ya empezamos a tomas las fotos y dijo ahora una desde arriba(estuvo muy chistoso por que yo antes me puse a paparazzear y le tome fotos a lo tonto) se me había olvidado poner que cuando llegamos nos preguntó que si nos había gustado la obra~~o~~ también le dimos un bote de chocolates. En ese momento llegó el morenito y le dijo Pablo ya, ya nos tenemos que ir y el como enojado le dijo tu no me las quisiste traer cuando te dije, ahora te esperas, y se fue, y seguimos con las fotos y sacamos las cosas para que nos firmará y génesis traía una foto de la primera vez que lo vimos y dijo uh esta foto de hace cuantos años fue 3 o 4 nosotras rápidamente dijimos hace 3 años 1 mes (en broma empezamos a decir 3 años 1 mes 3 días 8 horas 5 minutos 10 segundo) y volvió el morenito mas pedante que nunca y dijo Pablo ya tus compañeros se están muerde do de hambre y calor y le respondió que se vallan y el morenito le dijo no tienes que venir tu también y le repitió tu no me las quisiste traer cuando te dije y si no me las voy a llevar a hotel (eso nomas lo escuchó génesis) y se volvió a ir mas enojado y ahí le dije nos podemos tomas fotos

individuales y nos dijo claro que si y ya empezamos cada quien a tomarnos las fotos y nos dijo en broma van a ser 6 mil pesos y como a los 5 minutos volvió el morenito (la verdad nunca supimos como se llamaba) y dijo ya se fueron pero apúrate Pablo. Oh que te esperes le dijo. Al principio génesis y yo nos dimos cuenta que estaba en calcetines y después lo regañaron por estar en calcetines y dijo y ya me iba a venir en calzones como ven  Luego nos preguntó que si éramos de Culiacán y le dijimos génesis y yo que si pero Karelly le dijo no yo soy de Maza y Pablo puso una cara de felicidad y le dijo que la quería ir a la de Maza pero que no podía por que tenía clases a las 7 amo y le dijo pues a seguir estudiando por que sino te quedas de actor y en eso pasa el que nos metió y dijo o de maquillista y sueltan la carcajada. Y ya nos despedimos de el pero no nos queríamos ir pero ya el morenito estaba mas enojado y nos dijo ya por que se va a arrojar mas y se despido de cada una nos dijo cosas bonitas y nos fuimos (Claro que estuvimos totalmente VIP) y cuando salimos dijimos ya sabemos por que no quiso tomarse fotos con las demás por que nos quería ver solo a nosotras, Karelly y yo le dijimos a génesis génesis vete despidiendo de tus otros clubs por que te van a bloquear , total que seguimos platicando de el y sacamos la cuenta y estuvimos al rededor de

40 o 45 minutos ahí dentro con el cosa que queríamos hacer un año atrás pero

con otro actor pero los de seguridad no nos dejaron ni estar 5 minutos. Pd.

También nos dijo que apoyáramos mucho a su hermano que por que el no

sabe nada de eso) Pd2. Cuando salimos un muchacho de ahí dijo me dejan

tomarle foto al la firma que dice muchunguito y yo le dije en broma si te lo

cambio por una foto con Julián Gil Estuvimos ahí de 8:30 de la noche a casi 2 de

la mañana

Atte:

Anitza Aragón Vlasich/Diseño Web

ANITA
VLASICH